

# Côtes d'Armor magazine

Le mensuel des Costarmoricains édité par le Département

## Ce mois-ci dans 2point2 Passions partagées



Le cycliste Cyril Gautier, au départ du Tour de France, fait la Une du e-magazine du Département.



### Cyril Gautier analyse l'étape

Cyril Gautier, 27 ans, coureur d'Europcar, vit à Trégueux. Il nous donne son avis et ses ambitions concernant l'étape de Mûr de Bretagne

« C'est une étape qui selon moi va se résumer à une arrivée. Je pense qu'il y aura une échappée qui se fera reprendre dans les derniers kilomètres, car il y a des équipes avec des coureurs capables de gagner dans le sprint final. Ce sera un sprint allongé on va dire. Les 15, 20 derniers kilomètres, il faudra être bien placé pour espérer gagner en haut de la côte. Ce type d'arrivée me convient. J'aurai également à cœur de briller, parce que c'est la maison. Je suis breton, j'ai commencé le vélo en Bretagne, et j'ai vraiment envie de réussir sur mes terres. Depuis longtemps, la Bretagne est une terre de vélo. Quand le Tour arrive ici, le public est massé au bord des routes. C'est toujours bien de retourner chez soi et de savoir que l'on va être encouragé ».

Cyril Gautier a fait de sa passion son métier. Le cycliste costarmoricain sera en juillet dans le peloton du Tour de France en espérant remporter une victoire d'étape, en particulier celle sur ses terres le 11 juillet, avec une arrivée comme il les aime, en pleine montée. Un sportif généreux et attachant que l'on peut découvrir

dans le texte et en vidéo à la Une du 16<sup>e</sup> 2point2. D'autres passions parcourent ce numéro du magazine numérique du Département: la poésie qui a permis à la slameuse Clotilde de Brito de devenir championne du monde de la discipline début juin à Paris; la littérature pour laquelle Abdourahman A.Waberi vient de recevoir le prix Louis

Guilloux; la passion des jardins que nous fait partager Jean Schalit, chez lui, au Grand Launay, théâtre de Lieux Mouvants tout l'été; celle de la recherche, qui anime également Jean Jouzel, pour comprendre les risques que nous faisons encourir à l'humanité en participant au dérèglement climatique.

→ 2point2.cotesdarmor